

Crece interés por feria internacional Exposur 2023 de Cienfuegos



Feria Internacional Exposur 2023

Cienfuegos, 4 sep (RHC) Once compañías de ocho países han confirmado su asistencia a la feria internacional Exposur 2023, que se realizará del 14 al 17 del presente mes en la provincia de Cienfuegos.

La delegada de la Cámara de Comercio en este territorio, María del Carmen Serra Lliraldi, declaró a la prensa que estarán presentes en la cita 26 empresarios extranjeros, provenientes de esas entidades, con inclinaciones comerciales en logística, la actividad naviera o en temas relacionados con los procesos de

la petroquímica o la agricultura.

Serra Lliraldi, adelantó que aunque el proceso de inscripción no concluye hasta el 10 de septiembre, ya se sobrepasaron las expectativas con las cuales proyectaron el cónclave, lo cual habla del interés generado por este evento y los negocios con uno de los territorios más pequeños de Cuba, pero con gran infraestructura marítima e industrial .

Ello se debe a la promoción generada alrededor de Exposur 2023 y a todo lo desarrollado en estos más de 8 meses, desde el lanzamiento de la convocatoria, que tuvo lugar en la 38 edición de la Feria Internacional de La Habana (FIHAV 2022).

La representante de la Cámara de Comercio abundó que el encuentro acoge a más de 70 entidades expositoras de forma presencial en el recinto del Hotel Pasacaballos.

Otras empresas del territorio cienfueguero tienen derecho de participar en la cita comercial como visitantes diarios o profesionales, y de asistir a todas las actividades colaterales, como las conferencias de los Ministerios de Comercio Exterior y de Economía y Planificación, de Pro-Cuba, o en las rondas de negocios de la provincia.

Ese va a ser un espacio muy importante –aseguró– para las entidades y los actores económicos, porque van a poder acceder a las concertaciones comerciales, el fomento de encadenamientos productivos, insertarse más en los temas de comercio exterior, y en los proyectos de inversión extranjera. Por ello, se abre la posibilidad de adquirir las credenciales por parte de la empresa estatal socialista, los proyectos de desarrollo local con un papel protagónico hoy en la economía del territorio, y los nuevos actores económicos que tributan a la provincia.

Yanet González, directora de Comercio Exterior del gobierno cienfueguero, señaló que además se han inscripto al evento las provincias de Matanzas, Villa Clara, Camagüey, Holguín, Ciego de Ávila y La Habana, así como varias MIPYMES productoras de envase, de helado, de jugo, entre otros. Añadió que pretenden promover el encadenamiento productivo de esas entidades y lograr mejores condiciones para la exportación. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/333075-crece-interes-por-feria-internacional-exposur-2023-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba